

BOLETÍN No. 158 ->>

Cerca del 40% de los especialistas médicos se concentran en la Ciudad de México, por lo que es necesario la descentralización y cobertura en otras entidades: ROMC.

En Aguascalientes la proporción de especialistas es mayor que el promedio nacional.

Dentro del marco del Día Mundial de la Salud, la UAA inauguró el V Congreso Internacional de Estudiantes de Medicina con la participación de más de 700 asistentes.

Se inauguró en la Universidad Autónoma de Aguascalientes el V Congreso Internacional de Estudiantes de Medicina conmemorando el Día Mundial de Salud, con la presencia de Ricardo Morales Carmona, director general adjunto de Calidad y Educación en Salud de la Secretaría de Salud federal, quien indicó que este 2016 la Organización Mundial de la Salud instauró como eje central el tema de la diabetes, por lo que expuso que este padecimiento se ha incrementado en los últimos 20 años, lo cual representa un tema fundamental de agenda pública.

Morales Carmona reconoció que México no está formando los suficientes especialistas en ramas como la Nefrología y Endocrinología que colaboren a la disminución de los padecimientos derivados de la diabetes; y en ese sentido, mencionó que según un estudio realizado por Secretaría de Salud federal, se muestra un desencuentro entre la formación de profesionales de la medicina y el mercado laboral, lo que representa un reto para el sistema de salud nacional.

Al respecto indicó que la distribución de los especialistas médicos no es la más adecuada, pues cerca del 40% se concentra en la Ciudad de México, le sigue ciudades como Guadalajara, Monterrey, Puebla, León y, en el caso de Aguascalientes, la proporción de especialistas es mayor que el promedio nacional. Sin embargo, afirmó que hay entidades en las que los especialistas son muy pocos con relación a la cantidad de población por lo que se debe dar cobertura a ello.

Finalmente indicó que los jóvenes universitarios de la medicina representan la entidad intelectual más importante de México, por lo que son ellos quienes deben prepararse con las competencias necesarias encaminadas a la promoción y la prevención de salud para todos los sectores de la población, enfocadas en el combate del sobrepeso y la obesidad para generar una cultura saludable que incluya un buen estilo de vida, prácticas de activación física y el continuo monitoreo médico de las personas.

Por su parte, Mario Andrade Cervantes, rector de la Autónoma de Aguascalientes, mencionó durante el acto inaugural que la carrera de Medicina es reconocida por formar a profesionales que responden a las necesidades de los sectores más vulnerables de la sociedad, muestra de ello es que dicho programa académico está posicionado como uno de los mejores a nivel nacional.

Por último, Andrade Cervantes manifestó que los destacados reconocimientos y acreditaciones con los que cuenta la carrera ha permitido formar a médicos generales bajo un modelo que exige una entrega total y un gran compromiso para que puedan cumplir adecuadamente con su

Necesaria la formación de un mayor número de especialistas a nivel nacional para el combate de enfermedades como la diabetes

función al egresar de la Institución.

Durante la inauguración también estuvieron presentes el director del Centenario Hospital Miguel Hidalgo y presidente de la H. Junta de Gobierno Universitaria, Rodolfo González Farías; el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González; el decano del Centro de Ciencias de la Salud, Raúl Franco Díaz de León; así como profesores, ponentes y más de 700 alumnos de distintas instituciones de educación superior.

